

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : la médaille du travail à douze agents de la SEEG

DIX-SEPT autres ont été honorés de la médaille de l'entreprise.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DOUZE salariés de la direction région-est - Haut-Ogooué/Ogooué-Lolo - de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont été honorés, dernièrement, de la médaille du travail. La cérémonie s'est déroulée en présence du gouverneur Eloi Nzondo, du maire de Franceville, Joachim Lekogot, et bien d'autres plusieurs personnalités locales. Les 12 agents ont été épinglés de la médaille du travail par le directeur provincial du Travail, Charles Ebane Zeng. 4 ont reçu le bronze pour leurs 10 ans de services, 3 autres la médaille d'argent (20 ans) et 5 la médaille d'or pour 30 ans. En plus de cette distinction ho-

norifique, 17 autres agents ont été gratifiés de la médaille de la SEEG dans les catégories bronze, argent, et platine, équivalant à 35 ans de service. "Cette cérémonie célèbre à la fois le mérite et la reconnaissance d'un important travail accompli par chacun d'entre vous avec endurance, conscience professionnelle, dévouement et loyalisme", a dit le responsable de cette entreprise.

Pour 2020, les objectifs majeurs de la SEEG sont clairs : mettre en place des stratégies pour faire face aux demandes nombreuses et pressantes des clients. Assurer la continuité du service, maintenir la cohésion et un bon climat social, mettre en place une organisation générale adaptée aux exigences de mission de service public et aux enjeux du développement durable, en accord avec sa responsabilité sociétale.

La cérémonie s'est achevée par un vin d'honneur offert par le directoire de la Société d'énergie et d'eau du Gabon ayant effectué le déplacement de Franceville.



Officiels et décorés de la SEEG de Franceville.

La Fédération triomphale Ndoua en conclave

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN prélude à la tournée du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG) dans les différentes structures de base du pays, la fédération triomphale Ndoua du 2e arrondissement de Libreville, se prépare.

Samedi dernier, à Sotega, ses membres ont tenu une réunion en présence du secrétaire d'arrondissement, Augustin Ondong Mba, et du député Aurélien Ntoutoume Mebiame. La tournée qui démarre bientôt à pour but, apprend-on, de dynamiser les structures de base : fédérations, sections et comités déjà réaménagés. Le camarade Marius Endamane Maure a annoncé que "le bureau fédéral a procédé à la restructuration de la fédération Ndoua qui se



porte bien, en dépit de quelques écueils".

En sa qualité de membre du bureau politique, l'honorable Aurélien Ntoutoume a invité les militants de ladite fédération à être fiers de leur appartenance politique, "car le PDG est le premier parti du pays, et est implanté partout".

Le secrétaire d'arrondissement, Augustin Ondong Mba a, quant à lui, rappelé aux uns et aux autres, la nécessité de participer nombreux au séminaire qui aura lieu dans la foulée, en ce qu'il générera des idées nouvelles, bénéfiques à la fois pour les militants et le parti.

Oyem : vers la création d'une zone économique spéciale

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

APRÈS la réunion de concertation de l'année dernière, les experts de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac) venus du Gabon, de la Guinée Équatoriale et du Cameroun se sont retrouvés une nouvelle fois à Oyem le 27 janvier dernier. C'était aux fins de définir les modalités de mise en place d'une zone économique spéciale (ZES). Une idée, apprend-on, des chefs d'État des trois pays cités datant de 2012, pour faciliter les échanges économiques et commerciaux.

Les participants à l'atelier du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem avaient pour mission d'abord de s'accorder puis de valider l'espace devant accueillir la zone économique spéciale



Les experts de la Cemac lors de la réunion à Oyem.

(ZES) des "Trois Frontières", ainsi que sa définition réelle. Ce qui sous-tend, que les experts doivent s'accorder sur ce qui est prévu et sur quelle base juridique, " afin de booster les échanges économiques, susciter l'adhésion des opérateurs économiques, notamment, la mobilisation des capitaux extérieurs ", a indiqué Bruno Ondo Mintsas, membre de la Fondation pour l'enseignement, la recherche et

le développement en Afrique centrale (Ferdac), en charge de l'appui technique du projet. Un véritable pool économique en gestation, sur lequel les trois pays membres de la Cémac comptent déjà pour lutter contre le chômage ; améliorer les conditions de vie des populations ; faciliter les échanges intercommunautaires, et assurer la diversification des économies de la Sous-région d'Afrique centrale.